
Anfrage an die zuständigen 

Damen und Herren des Stadtsenats der Stadt Innsbruck 

  

  

Absiedelung der Wohnhäuser Langstraße 40 - 42 - 44 - 46 und Lindenstraße 19 

Wir, die Bewohner dieser Häuser leben teilweise schon über 50 Jahren hier. Wir wollen nicht 

umsiedeln, wir wollen hier in unseren liebgewonnenen Wohnungen bleiben! Wir verstehen 

nicht, dass sehr gut sanierte Wohnungen bzw. ganze Häuser abgerissen werden sollen! 

Vor 14 Jahren wurde das gesamte Areal Eichhof wozu auch die oben genannten Häuser 

gehören saniert, sehr löblich! 

Die Sanierung bestand aus Wärmedämmung plus neuen Anstrich. Weiters wurden alle 

Fenster erneuert. 

In den darauffolgenden Jahren wurden die leer gewordenen Wohnungen  TOP saniert, mit 

Etagenheizungen – neuen Bädern – Türen – Türstöcken – Böden. 

Nun möchten wir Mieter gerne wissen, ob diese Millionen Euro jetzt nur mehr für 

Bauschutt  gut genug sind. 

Weiters geben wir hiermit auch unserer Empörung Ausdruck, über die unsensible Art der 

verantwortlichen  „Damen und Herren“ wie Sie über Ihre Mitbürger „drüber fahren“ , als ob 

wir nur lästiges Ungeziefer wären. 

Anbei sei noch bemerkt, dass dieses Geld das Geld der Bürger war und ist und nicht aus der 

Privatkasse der Politiker. 

Hans Stadlmair , hans.stadlmair@chello.at  

 


